

Pimenta da Neyde

Pimenta da Neyde habe ich 2013 das erste Mal angepflanzt. Die Keimlinge haben im März künstliches Licht spendiert bekommen. Das blau-rote LED-Licht hat schon sehr dunkles Laub produziert.



Die Pimenta da Neyde entwickelt natürlich auch draussen schönes dunkles Laub, wenn sie genug Sonne bekommt.

Ecuador Purple



Pimenta Moranga

Pretty in Purple





Das Bild zeigt eine Chili-Pflanze der Sorte 'Pretty in Purple'. Die Pflanze ist mit dunkelgrünen, glänzenden Blättern und zahlreichen kleinen, runden, lila Früchten besetzt. Kleine weiße Blüten sind ebenfalls zu sehen. Ein Wasserzeichen '© www.chilico.de' ist am unteren Rand des Bildes zu sehen.